

Bezirksausschuss des 10. Stadtbezirkes
Moosach



Landeshauptstadt
München

Landeshauptstadt München, BA-Geschäftsstelle Nord
Ehrenbreitsteiner Str. 28 a, 80993 München

Vorsitzender
Wolfgang Kuhn

Privat:
Haldenbergerstr. 3
80997 München
Telefon: 0151 20037250

An das
Baureferat

Geschäftsstelle:
Ehrenbreitsteiner Str. 28 a
80993 München
Telefon: 1598689-33
Telefax: 1598689-21
E-Mail: ba10@muenchen.de
Ansprechpartnerin: Frau Westner

Unser Zeichen: 4.1.3/ 10.02.2020

Ihr Zeichen:

Datum: 12.02.2020

Straßenzustand der Franz-Fihl-Straße, 80992 München (Anfrage)

Sehr geehrte Damen und Herren,

der BA 10 hat sich in seiner Sitzung am 10.02.2020 mit der in der Anlage befindlichen Anfrage befasst und dazu folgenden einstimmigen Beschluss gefasst:

Es gibt für eine Ausweisung eines verkehrsberuhigten Bereiches klare Vorgaben, die seitens der PI als nicht erfüllt gesehen werden (z.B. übliche Straßenmindestbreite 8,5 m, Zuwegung zur nahegelegenen Schule). Fehlende Fuß- und Radwege in einem verkehrsberuhigtem Bereich würden eine Gefahr für Fußgänger und Kinder bedeuten.

Deshalb wird diese Anfrage an Sie ergebnisoffen nur als „Anstoß“ zur Neuordnung und optischen Verbesserung der Straße weitergeleitet.

Der BA 10 würde es begrüßen, wenn Sie geeignete Vorschläge zur Behebung des schlechten Straßenzustandes und somit auch Verbesserung des unregelmäßigen Parkens unterbreiten können.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Kuhn
Vorsitzender

Anlage: Anfrage der SPD-Fraktion vom 27.01.2020

4.1.3

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10, Moosach

^{HH} Sprecherin: Hannelore Schrimpf^{HH} Hardenbergstraße 31^{HH} 80992
München^{HH} Tel 089 14 61 24

27.01.2020

Anfrage

Straßenzustand der Franz-Fihl-Straße

Die Einmündung der Franz-Fihl-Straße in die Dachauer Straße wurde im Zuge der Erstellung eines Zweirichtungsradweg in der Dachauer Straße repariert, so dass die gravierendsten Schäden im Belag beseitigt sind. Insgesamt gesehen aber ist die Franz-Fihl-Straße bis zur Einmündung der Meißener Straße in einem sehr schlechten Zustand. Das Parken von Fahrzeugen ist komplett ungeregelt und es gibt nur einen einseitigen schmalen Gehweg.

Der BA 10, Moosach schlägt vor zu prüfen, ob die Franz-Fihl-Straße als verkehrsberuhigter Bereich ausgebaut werden könnte, sodass man eventuell Grundstücksabtretungen, die oftmals sehr schwer durchzusetzen sind, vermeiden könnte.

Die Franz-Fihl-Straße ist eine der historischen Dorfstraßen Moosachs und befindet sich zum Teil im Umgriff des Ensembleschutzgebietes. Das denkmalgeschützte Gebäude Ecke Quedlinburger/Franz-Fihl-Straße mit einer als Naturdenkmal geschützten Kastanie, engt den Straßenraum ein. Aus diesem Grund wäre ein vom Straßenraum her reduzierter Ausbau zu bevorzugen, um den Dorfstraßencharakter bestmöglich zu erhalten.

| | | |
|---------------------------------|--------|-----------------------------|
| Eilt | Sofort | Ø 042 |
| Direktorium - HA II / BA G Nord | | |
| 27. JAN. 2020 | | |
| AZ: | | |
| zK | zwV | R Wv. Abt. Vg. Uml. |